



NEWS “認知症及び介護の普及啓発”のためにご寄付いただきました

株式会社コスモライト石橋（代表取締役 石橋与志男様）より、認知症及び介護の普及啓発のためにご寄付をいただき、昨年9月に開催された舞台劇「ペコロスの母に会いに行く」には多くの市民の方がご来場され笑いと感動をいただきました。また、寄付金の一部を活用し超小型電気自動車を購入いたしました。

今後、超小型電気自動車は、訪問や相談などで高齢者やそのご家族のお宅へ訪問する際に大いに活用し、「高齢者や認知症の方と共にやさしいまちづくり」を目指していきたいと思っております。

この度のご寄付、誠にありがとうございました。

NEWS 武雄市建設業協会様よりマスクを寄贈していただきました

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、全国的にマスクが不足している中、武雄市建設業協会様の温かいご厚意により、武雄市へマスク1万枚を寄贈していただきました。

その他の皆さまからも寄贈していただいております。

・石丸建設株式会社様
・武雄観光物産株式会社様

※お名前のご紹介に承諾された方のみ掲載しております。

市民の皆さまの感染予防対策に有難く使わせていただきます。

この度のご寄贈、誠にありがとうございました。



NEWS 新入学・新学期通学児童見守り立番が開催されました

武雄警察署の主催で、新1年生の初めての登校に合わせて、国道34号武雄高校前交差点で「新入学・新学期通学児童見守り立番」が実施されました。

見守り立番では、勝屋武雄警察署長・小松市長をはじめ、武雄市交通安全協会など関係機関が、プラカードやのぼり旗を手に交通安全を呼びかけました。

今回も、地域ボランティアに積極的に取り組んで頂いているプロレスラーの将火怒(MASAKADO)さんも参加。

交通ルールの遵守と、人にやさしい交通マナーで地域をあげて交通安全対策に取り組んでいきたいと思います。

NEWS 休校に備えて「武雄おんらいんせいせい」始めます

武雄市では、全小中学校で1人1台のタブレット端末を配置し「スマイル学習」を行っており、この環境を活かし、新型コロナウイルス拡大予防による休校に備え、LIVEに接続し家庭にいながら学習できる環境整備を行います。

- ① 民間のオンライン学習サービスの利活用
- ② 自宅で先生からの課題を受け取る
- ③ チャットでリアルタイムで先生に質問すること
- ④ ビデオ通話で顔を見ながら対話的に学ぶこと

当面モデル校（北方中学校）で実証実験を行い、将来的に全校へ導入、今後の休校に備えます。